

Alerta la ONU sobre alcance insostenible de la contaminación ambiental



La Habana, 25 jul (RHC) El director ejecutivo adjunto de ONU-Medio Ambiente, Ibrahim Thiaw, advirtió que la contaminación ambiental presenta niveles insostenibles que ponen en peligro la salud humana.

En entrevista con Prensa Latina, el experto precisó que el fenómeno afecta el agua, el suelo y los océanos en prácticamente todos los lugares de la Tierra.

Un modelo divulgado el año pasado por la Organización Mundial de la Salud reflejó que el 92 por ciento de los siete mil millones de habitantes del planeta viven en lugares donde la contaminación excede los niveles permitidos, un riesgo potencial para la salud.

Como humanidad estamos dañando el planeta de una manera inaceptable, insistió Thiaw, quien argumentó que los pobres y los más vulnerables sufren de manera particular el actual escenario ya que para ellos el Medio Ambiente constituye su única riqueza.

El funcionario afirmó que la responsabilidad de frenar la contaminación recae sobre todos los sectores de las sociedades, los gobiernos, las organizaciones, el sector privado y los individuos.

Según el experto, la Asamblea, un cuerpo universal integrado por los 193 Estados miembros de la ONU, debe dejar una declaración ministerial, varias resoluciones y compromisos voluntarios con la protección del planeta. (Fuente/ PL /Waldo Mendiluz)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/136475-alerta-la-onu-sobre-alcance-insostenible-de-la-contaminacion-ambiental>



Radio Habana Cuba